

Remerciements

Il faudra donner beaucoup de temps au temps. La famille de

LUZIUS WASESCHA

13 juin 1946 – 12 octobre 2016

a été profondément touchée par les messages de sympathie, d'amitié et d'affection, par les témoignages et les paroles émouvants prononcés lors des cérémonies à Berne et à Genève, par les chants et la musique que Luzius avait tant aimés, par le rappel ému de souvenirs communs, par les messages empreints d'estime, d'amitié ou d'affection pour sa personnalité et son humour, par les articles rendant hommage à ses actions et à son parcours. Nous remercions toutes les personnes qui, de loin ou de près, malgré leur charge de travail, ont permis de rendre ces derniers hommages à Luzius, peut-être les plus beaux. Nous essaierons, dans la mesure du possible, de répondre aux messages écrits.